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MADRID 

• Durante estos días está te
niendo lugar en Fuenlabrada 
Jí" homenaje a Miguel de 
Cervantes, en el que intervie
ne el arador Miguel Bilbatua, 
íntico literario. Se otorgan, 
con este motivo, diversos pre
mios a los niños, jóvenes y 
adultos que participan en los 
concursos programados. 

El panorama cultural de 
fuenlabrada incluye también 
la apertura a finales de este 
^}es de tres bibliotecas, situa-
f?,s en Saconia, plaza de 
<~adiz y barrio de la Avanza
ba. La Diputación ha presta
do su colaboración, aportando 
4000 libros. 

Asimismo, en la primera 
semana de junio, se celebrará 
t a J Semana de Extremadura, 
en la que habrá diversos con
cursos y espectáculos, así 
como mesas redondas con 
destacados miembros de los 
Partidos políticos UCD, 
&OE, PSCE, PCE y AP. 
• La Delegación de Abastos 
ael Ayuntamiento de Parla 
está realizando una campaña 
lnformativa dirigida al con
sumidor con el opjjeto de au
mentar la conciencia sanitaria 
de la población. *Mire siem-

I MOJE PARLA 
CONSUMA A1JMBIT0S QUE 

ESTBi PROTEJDOS 
POROTRMAS 

Pre la fecha de caducidad y el 
estado de los envases», 'Con
suma alimentos que estén 
protegidos por vitrinas» y <¡No 
Pague más de lo que pesa» son 
algunos de los tslogans» que 
figuran en los carteles distri
buidos profusamente en todos 
tos establecimientos y locales 
Públicos. La campaña se vie
ne realizando a lo largo de 
wdo el mes de mayo. 
B.El Ayuntamiento de Lega-
oes esta preparando la cele-
oración de las fiestas popula
res de primavera, que se cele
brarán a mediados del 
Próximo mes de junio. En 
agosto se celebrarán las tradi
cionales fiestas de la Virgen 
de Butarque, que son las ofi
ciales. 
• El Ayuntamiento de Alcor
á n y el Canal de Isabel II 
están a punto de llegar a un 
acuerdo para que este orga
nismo asuma el abasteci
miento de agua al casco anti
guo de la ciudad, función que 
hoy realiza el Ayuntamiento, 
con un coste económico imor-
tante. Las obras de renova
ción de la red costarán 139 
millones de pesetas, que el 
Ayuntamiento financiará con 
un préstamo del Banco de 
Crédito Local. Una vez que el 
Canal dé su visto bueno defi
nitivo se sacarán a concurso 
las obras. 
m El Ayuntamiento de Parla 
Proyecta inaugurar un centro 
municipal de salud antes de 
Que acabe 1981. Ya dispone de 
locales adecuados en el centro 
de la ciudad. Dentro del pre
supuesto de este año se nan 
destinado una partida de seis 
millones para compra de ma
terial, adecuación de instala
ciones y contratación de per
sonal. 

La renovación de la red de abastecimiento 
terminará el 15 de junio 

VUELVE EL GAS 
A Z A R Z A Q U E M A D A 

Cuando se proceda al enganche pueden 
surgir problemas en algunas viviendas que no 

poseen las instalaciones adecuadas 

El Ayuntamiento de Legases ha recibido seguridades por parte de 
Butano, S. A., de que el próximo día 15 de junio concluirán las 

obras de renovación de la red de abastecimiento de gas a 
Zarzaquemada, según ha informado a CISNEROS Ramón Espinar, 

alcalde de la localidad -

El 15 de septiembre del año 
pasado una explosión causó la 
muerte de dos personas e hirió 
a otras 20. Pocos días más tarde 
una nueva explosión, esta vez 
sin víctimas mortales, en un 
colegio, alarmó a las autorida
des municipales y al conjunto 
de la población. Por esos días 
ocurrió también la explosión 
de Ortuella. 

Las investigaciones realiza
das d e m o s t r a r o n que la 
práctica totalidad de la red de 
abastecimiento de gas en el ba
rrio de Zarzaquemada estaba 
en lamentables condiciones. 
Tras diversas gestiones y reu
niones con las autoridades pro
vinciales y las compañías su
ministradoras y después de 
una. manifestación monstruo 
que congregó a unas cuarenta 
mil personas, se llegó al acuer
do con Butano, S. A., para que 
esta compañía renovara la red 

en su totalidad, unos doce 
kilómetros. 

Inmediatamente se cortó el 
suministro de gas a las vivien
das afectadas, en total unas 
ocho mil. Las familias que vi
ven aquí han estado utilizando 
durante todo el invierno bom
bonas de butano e infiernillos 
para cocinar. El problema del 
agua caliente y la calefacción 
no se ha podido solucionar, 
pues, a lo largo de estos meses. 

UN INVIERNO FRIÓ 

Las obras comenzaron el pa
sado mes de febrero, después' 
de numerosos aplazamientos, 
provocados por los estudios 
preliminares y la aparente 
tranquilidad con que las com
pañías suministradoras actua
ron en todo momento. «El frío 
que hemos pasado ya no hay 

Tras un invierno de incomodidades, los vecinos de Zarzaquemada podrán 
utilizar sus cocinas conectadas con la red de gas 

quien nos lo quite, pero confia
mos al menos en que la renova
ción de la red se haya hecho con 
todas las garantías», han mani
festado a CISNEROS fuentes 
de la Asociación de Vecinos de 
Zarzaquemada, que ha jugado 
un papel importante en todo 
este proceso. 

Así, pues, el día 15 conclu
yen las obras. Falta por ver en 
qué condiciones se realiza el 
enganche con las viviendas, 
pues, al parecer, van a existir 
problemas, al menos con una 
parte de los edificios, que no 
cuentan con las instalaciones 
adecuadas. 

QUERELLA JUDICIAL 
Recientemente, el pasado 

día 17, el Juzgado de Instruc
ción número 17 aceptó a 
trámite la querella interpuesta 
por los representantes legales 
del Ayuntamiento de Leganés 
contra los supuestos responsa
bles de las explosiones ocurri
das en septiembre del año pa
sado. En estos momentos el 
juez está tomando declaración 
a los implicados, fundamental
mente a los representantes de 
las empresas suministradoras 
de una u otra forma implica
das, Gas España, S. A., sobre 
todo. 

Organizado por el Ayuntamiento, ahorra más de once horas de viaje al mes 

PLAN ESPECIAL DE TRANSPORTE 
MADRID-PARLA 

La combinación del ferrocarril con un servicio de autobuses municipalizado reduce en 600 pesetas 
al mes los gastos de desplazamiento de más de 15.000 trabajadores • 25 trenes diarios 

cubrirán el trayecto desde el próximo día 31 de mayo 
Parla será el primer municipio del Área Metropolitana que 

tendrá un servicio de comunicaciones 
ferroviarias con Madrid sin competencia posible. Las líneas 
que enlazan la capital con las principales localidades de la 
periferia sur tienen una media de 12 trayectos diarios en 
ambas direcciones. A partir del 31 de mayo próximo, el 

trayecto Parla-Madrid lo cubrirán 25 trenes. En otro 
ámbito, se están desarrollando en estos momentos las 

II Jornadas Culturales de Parla. De todo ello hablamos con 
Francisco González, alcalde socialista 

«La ampliación de los servi
cios estaba prevista ya desde 
el inicio de la entrada en fun
cionamiento de la línea», nos 
dice Francisco González. 
«Faltaba, naturalmente, ver 
la acogida de la gente, que ha 
sido formidable, como hemos 
podido comprobar.» 

Aún no se conoce con 
exactitud el nuevo horario de 
los trenes. En estos momen
tos salen diariamente 13 tre
nes de Parla a Madrid y doce 
en la dirección contraria en
tre las seis de la mañana y las 
once de la noche, con inter
valos aproximados de una 
hora en las horas puntas y de 

dos horas en el resto del día, 
en términos generales. 

LOS PRECIOS 
El precio del billete senci

llo es de 53 pesetas y de 84 el 
de ida y vuelta. Existe una 
tarjeta semanal que da dere
cho a un viaje diario de ida y 
vuelta de lunes a viernes, que 
cuesta 371 pesetas; igualmen
te, el bono mensual, con las 
mismas características, vale 
1.274 pesetas. 

La estación ferroviaria de 
Par la está situada a un 
kilómetro del casco urbano 
en la dirección de Pinto. 
Coincidiendo con la inaugu-

Semanal 

Mensual 
22día» 

Diario 
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Precio billete 
autobús 

ida y vuelta 
Madrid-Parla 

116 ptas. 

6% ptas. 

2.552!ptas. 

Duración 
autobús 

Madrid-Parla 
ida y vuelta 

2 horas 

12 horas 

44 horas 

Precio billete 
Renfe-

Circular 
ida y vuelta 

114 ptas. 

564 ptas. 

1.934 ptas. 

Duración 
viaje 

Renfe-
Circular 

ida y vuelta 

1 1/2 horas 

9 horas 

33 horas 

Diferencia 
precio 

ida y vuelta 

2 ptas. 

132 ptas. 

618 ptas. 

Diferencia 
tiempo 

ida y vuelta 

1/2 hora 

3 horas 

11 horas 

En este cuadro se describen las ventajas del nuevo sistema combinado 
respecto a la línea de autobuses directa 

El Ayuntamiento, mediante este pian combinado, ha reducido las 
distancias entre la capital y Parla 

ración del servicio ferrovia
rio, el Ayuntamiento creó 
una línea circular de autobu
ses, que comunica la estación 
con los puntos neurálgicos de 
la ciudad. El precio del bille
te es de 15 pesetas. La inver
sión realizada es de 15 millo
nes de pesetas, que incluye la 
compra de cuatro autobuses y 
la contratación de nueve con
ductores. Es decir, se trata de 
un servicio municipalizado. 
La decisión de municipalizar 
el servicio se adoptó después 
de realizar concienzudamen
te los estudios económicos 
pertinentes. 

Según se señala en los re
cuadros adjuntos a esta infor

mación, viajero que realice el 
trayecto diariamente entre 
Madrid y Parla, en ambas di
recciones, durante veintidós 
días laborales al mes, se gasta 
618 pesetas menos si lo hace a 
través de Renfe y el autobús 
circular que si utiliza los au
tobuses directos entre Madrid 
y Parla de la empresa priva
da TRAPSA. Se ahorra tam
bién mensualmente unas 11 
horas. 

Según cálculos municipa
les, unos 15.000 trabajadores 
se desplazan diariamente, lo 
que supone un ahorro con
junto, tomando el plazo de un 
mes, de más de nueve millo
nes de pesetas. 
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NAVALCARNERO 

• Navalcarnero ha celebra
do las fiestas de San Isidro, 
y las actividades que se han 
desarrollado fueron muy 
variadas. La Asociación 
Cultural Amigos de Naval
carnero participó también 
•en los festejos. 

• En la localidad de Ceni
cientos han dado comienzo 
las clases de cerámica, aun
que con una baja participa
ción, por lo que se ha pro
gramado una campaña pu
blicitaria con el fin de des
pertar interés en los 
jóvenes de la localidad. Las 
clases se imparten en un lo
cal propiedad de un cera
mista afincado en esta vi
lla. Los gastos corren a car
go del Ayuntamiento, ex
cepto la matrícula, que es 
competencia de los alumnos 
y que asciende a 5.000 pese
tas. 

• El próximo domingo ten
drá lugar en la localidad de 
Villa del Prado un mitin al 
que asistirán diversas agru
paciones socialistas en de
fensa de la libertad, la 
Constitución y la democra
cia. A este acto asistirá el 
presidente de la Diputa
ción, señor Rodríguez Colo
rado, en calidad de miem
bro del Partido Socialista. 

En las reuniones de los responsables locales con Insalud 

CHEQUEO A LA SANIDAD DE MOSTOLES 
Durante la pasada semana, la 

Comisión de Sanidad del 
Ayuntamiento mostoleño se ha 
reunido con el fin de estudiar la 

problemática situación 
sanitaria de la población. Para 
solucionar el grave problema, 
los encargados de Sanidad en 

Móstoles mantendrán una serie 
de entrevistas con la 

Delegación Provincial de 
Sanidad y con la Delegación 

Provincial de Insalud. 
En dichas reuniones se exa

minará la situación existente 
en la actualidad, sobre todo en 
cuanto a la masifícación de 
consultas, donde los pacientes 
mantienen una relación con el 
doctor de dos minutos como 
tiempo máximo, ya que la can
tidad de personas que asisten 
diariamente a ellas y el escaso 
número de consultorios que 
hay hace que estén continua
mente abarrotadas de público 
con la consiguiente falta de 
tiempo. 

CAMPAÑA CONTRA PRO-
MOCISA 

Por otra parte, el asunto 
Promocisa, que viene coleando 
desde hace tantos meses, toma 
de nuevo actualidad con moti
vo de la interpelación que el 
Partido Socialista ha realizado 
sobre la actuación del Gobier
no respecto a este tema. 

En cuanto a las actuaciones 
más próximas que los afecta
dos de Promocisa llevarán a 
cabo está una campaña en 
prensa en la que se advierte al 
público en general de los peli-

f ros que corren en estas inmo-
iliarias. Igualmente piensan 

conseguir una medida preven-

L "aasranfissoEiEii 

Los vecinos de Musióles sufrieron en su propia carne el caso Promocisa a 
través de una urbanización del ramo ubicada en la localidad: Parque 

Estoril 

Los afectados de 
Promocisa en 

Móstoles preparan 
una campaña 

publicitaria para 
advertir al público 
del fraude de las 

inmobiliarias, 

tiva cara a los futuros compra
dores. 

Además de esta campaña de 
denuncia tienen proyectado 
presentar en breve, ante el Go
bierno Civil, más de mil de
nuncias que afectan a las com
pañías de seguros y a las cuen
tas especiales. Por último han 
solicitado audiencia al Rey 
para el próximo día 4, fecha 
que aún está por confirmar. 

EL PSOE PREGUNTA 
Volviendo a la pregunta rea

lizada por el Grupo Parlamen

taria Socialista del Congreso, 
hay que señalar que en esta 
pregunta se apunta «que los 
responsables de este escándalo 
siguen en la impunidad y los 
afectados, 2.915 familias, en la 
más total indefensión». 

El «affaire» Promocisa, como 
ya es sabido, consistió en la 
contratación de más de 2.000 
viviendas en las localidades de 
Móstoles, Torrejón de Ardoz y 
Villalba, que quedaron parali
zadas definitivamente en di
ciembre de 1979, debido a que 
la empresa no disponía de ca
pital para continuar dichas 
construcciones. 

Los afectados cumplían nor
malmente los compromisos de 
pago contraídos por medio de 
contratos, pero los suspendie
ron en abril de 1980, a conse
cuencia de la paralización de 
las obras, depositando los im
portes de las letras devueltas 
en cuentas abiertas al efecto en 
Cajas de Ahorro. 

La construcción de 
los colegios sale de 

su punto muerto^ 

MORALEJA 
SOLUCIONA 

EL PROBLEMA 
ESCOLAR 

El presidente de la Asociación 
de Padres de Alumnos de t 

Moraleja de Enmedio informo a 
esta redacción de la situación 

de los colegios en la actuauaaa. 
Al parecer, después de mucnos 
meses de paralización de las 
obras, debido a la quiebra del 
constructor, van a entrar en 

solución dentro de la vía lega" 
administrativa 

El señor Fernández, presi
dente de la Asociación, mani
festó que en los contactos man
tenidos con los responsables 
del Ministerio de Educación y 
Delegación Provincial, el pre
sidente de la Corporación mu
nicipal y el delegado de Cultu
ra, siempre se mantuvo la pos
tura de que las deficiencias ae 
construcción y administración 
que pudieran existir en los co
legios no se produjeron bajo ei 
control de la Adminstracion 
Local. 

Por todos estos conceptos, el 
planteamiento de las Ar~£ 
siempre ha estado clara: Daao 
que la ejecución de las obras ae 
los colegios fue adjudicada por 
el Ministerio de Educación y «j 
Delegación Provincial a una 
empresa constructora, es com
petencia de estos dos organis
mos la anulación del contrato 
por incumplimiento del mismo 
y dar una solución al probie-

SAN LORENZO 

• Organizado por el Conse
jo local de Enseñanza y Cul
tura del Ayuntamiento de 
la villa de El Escorial, en 
colaboración con A. E. P. D. 
E. N.-A. T., el día 16 dio co
mienzo el primer ciclo eco
logía «El Escorial». 

La primera conferencia 
del ciclo se celebró el sábado 
día 16 en los salones del 
Ayuntamiento sobre el 
tema «Ecologismo, ecología 
y política, movimiento eco
logista», actuando como po
nente Luis Sanz. El sábado 
día 23 se celebrará la segun
da conferencia sobre «Re
cursos naturales y su utili
zación. Madrid y su área de 
expansión», en la que inter
vendrán como ponentes 
Fernando Martínez y Rosa
rio Barturen. 

El sábado día 30 se desa
rrollará el tema «Fuentes de 
energía, energía nuclear, al
ternativas. El PEN», ac
tuando como ponentes An
selmo Pérez y José Santa
maría. El día 6 de junio 
próximo tendrá lugar la 
cuarta y última conferencia 
sobre «Medicina, salud y 
ecología», en la que inter
vendrán como ponentes 
Manuel Oñorbe, médico del 
Ministerio de Sanidad i 

Se desarrollará en numerosos municipios de 
la provincia -__ 

CAMPAÑA DEL PSOE 
POR LA DEMOCRACIA 

El presidente de la Diputación, Rodríguez 
Colorado, asistirá a los actos de Villa del 
Prado, y Javier Solana, diputado a Cortes, y 
Luis Maestre, diputado provincial, así como 
los responsables de la zona, intervendrán en 

el mitin de Los Molinos 
Robledo de Chávela, Villa de El Escorial, Colmenarejo y Los 
Molinos han sido los cuatro pueblos elegidos por el Partido 

Socialista Obrero Español como cabeceras de zona en el partido 
judicial de San Lorenzo de El Escorial para la campaña organizada 
por el PSOE para el próximo día 24 en defensa de la democracia y 

la Constitución 
La campaña se desarrollará 

durante estos días en numero
sos municipios de la provincia, 
aparte de los citados, y contará 
con la participación de rele
vantes figuras del Partido So
cialista. Fuera del partido judi
cial de San Lorenzo, destaca la 
Bresencia del presidente de la 

•iputación de Madrid, José 
María Rodríguez Colorado, el 
domingo en Villa del Prado. 

Los actos programados para 
el día 24, en los cuatro pueblos 
anteriormente citados, darán 
comienzo a las diez de la ma
ñana con una asamblea inte
rior del partido. A las doce ho
ras se celebrarán mítines y a 
las dos de la tarde una comida 
campestre de fraternidad. 

En la Villa de El Escorial se 
reunirán los pueblos de El Es
corial, San Lorenzo de El Es
corial y Guadarrama. En Col
menarejo, los de Colmenarejo, 
Galapagar, Las Rozas, Tórrelo-
dones y Majadahonda. En Los 
Molinos, Cercedilla, Collado 
Mediano, Collado Villalba, Al-

pedrete y Becerril. 
En el mitin de Los Molinos 

intervendrán Javier Solana, 
diputado y miembro del ejecu
tivo de la FSM; Luis Maestre, 
diputado provincial de Madrid; 
Pedro Cuesta, secretario gene
ral del PSOE en Cercedilla, y 
Juan Rubio, teniente alcalde 
de Los Molinos. Los actos se 
celebrarán en El Pinarcillo. 

Según ha declarado José 
Iglesias (Josele) a CISNEROS, 
Robledo de Chávela ha sido 
elegido como cabecera de zona 
por ser uno de los pueblos más 
represaliados por la derecha y 
a la vista de las simpatías que 
goza el Partido Socialista 
Obrero Español en la localidad 
y pueblos vecinos. 

Josele continuó diciendo que 
desde CISNEROS hace un lla
mamiento a las juventudes so
cialistas para que asistan a los 
diferentes actos de Robledo de 
Chávela y a la comida campes
tre de fraternidad en el Cerro 
del Robledillo». 

Abusaron de dos, niñas de trece 
y catorce años 

DETENCIÓN DE VIOLADORES 
EN VILLALBA 

La Corporación, en su última sesión 
permanente, decidió aumentar la plantilla 

de Policía Municipal y comprar dos nuevos 
vehículos 

Dos presuntos violadores han sido detenidos por la 112 
Comandancia de la Guardia Civil del puesto de Collado VillalDa, 
acusados de haber abusado sexualmente de dos niñas de trece y 

catorce años 
Los detenidos, cuyos nom

bres no han sido facilitados, 
llevaron por la fuerza a las 
dos chicas en un coche a un 
chalet de Alpedrete, propie
dad de uno de los delincuen
tes, donde cometieron los ac
tos carnales con las menores. 

El Juzgado de Instrucción 
de San Lorenzo de El Esco
rial instruye las diligencias 
de los hechos. 

Paralelamente, en el 
último pleno extraordinario, 
celebrado por la Corporación 
del Ayuntamiento de Collado 
Villalba, fuá aprobado el pre
supuesto ordinario para el 
año 1981, que asciende a 
199.828.000 pesetas. También 
fue aprobado el presupuesto 
de inversiones para él pre
sente año, de 100.559.889 pe
setas. 

car a oposición doce plaZ?f 
existen vacantes en i* que _ 

Policía Municipal, y se acor; 
dó su envío al «BOE» 

con 
carácter de urgencia. A con
tinuación se pasó al P u n t 0 ,? ' ' 
guíente del orden del día-
Compra vehículos Policía 
Municipal. Informando el ai-

¿ad Lope 
necesu 

dos 

LA POLICÍA HACE 
HORAS EXTRAS 

Entre los temas tratados, 
asimismo, en la sesión muni
cipal permanente celebrada 
el pasado día 11, destacan la 
aprobación del pago de horas 
extras trabajadas por los 
agentes de la Policía Munici
pal, fuera del servicio, por un 
total de 464 horas. 

También fue aprobado sa-

calde, "Carlos Julio 
Jiménez, sobre la n< 
de la compra de 
vehículos con destino a w» 
agentes de la Policía Munici
pal, uno para el turno de día 
y, el otro, para el de noctur
no, acordándose su compr<* 
por cinco votos a favor y uno 
en contra. 

Asimismo, se presentaron 
diversos presupuestos sobre 
diferentes marcas y modelo»' 
acordándose, tras previa dis
cusión, la compra de dos co
ches CITROTCN, modelo 
Dyan-6. 

En el capítulo «escritos va 
rios» destaca la aprobación 
del escrito presentado P° r. f, 
delegado de Cultura y Feste
jos, Luis Benito Ruiz, para w 
confección de un carie 
anunciador de una bienal o 
artes plásticas, que se cele
brará para las fiestas de ¡san
tiago Apóstol, patrón de <-<0' 
liado Villalba. 
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ALCALÁ 

!• K día 24, domingo, se cele
brara en las pistas de Alcalá 
¡J Henares el Certamen Di
putación, organizado por ía 
federación Provincial de Pes
ca (exhibición de «casttng»). 
«certamen comenzará a las 
2j"o « media. 
P M Comisión de Cuítura 
J}*1 ^¡/untamiento de Alcalá 
JJ? «enares a lo largo del mes 
wene celebrando una serie de 
conferencias,. que comenza-
í0" el pasado día 13. Ese día 
j 0 conferencia, tMemoria del 
«reo», estuvo a cargo de Ra
le °rtega (Gallito) y la pre
sentación de la misma corrió 
f, eargo de Arsenio Lope 
muerta, concejal del Ayunta-
yUento, gran aficionado de 
** toros. Ei día 20, Luis Anto-
nu> de Villena habló sobre *El 
Y^-disrno y Luis Cernuda*. 
~a ultima conferencia será el 
Twrtes 26 y versará sobre 
pequeña historia del flamen-

S* V la pronunciará poeta y 
'¿¡vnencologo Fernando .Qui
lines. La cita es a las ocho de 
a tarde, en la calle Cerraje
as, 1. 

J durante toda esta semana 
,f está celebrando la 
e-n A¡lana del Teatr° Infantil 
JJAlcalá. Organizado por la 

m ALCALÁ DE HENARES 
y por 2." aflo consecutivo 

[{.Acr. SE PRESENTA 
P^MA^DELTEATI» INFANTIL 
L (del 18 >l 23 dt M«yo) 
| M * "Mi l tBk . l« iobrM: 

MA II: "Elpaso dt los ortitunos" 
' 'Estaba ti Stñot Don Calo " 

*"* 1» Asamblea General 
"Los terribles alumnos dt D' Doloews" 

¡ ü * » "Eljardín de Huele Bien" 
¡*A21: "Esplendor lliipdntco"y Saínele 
" ^ a "Vaya un Uo" 

"El cartero crrl rtey" 
" M U : "El poli de los 100 palabras" wuu—r 

"El Princípt Aad" 

Utnr. Univcnidad Ltbonl a las 7 de U Tarde. 

viernes 
tarde, 

escena las 

h 

WJJSco y el Ayuntamiento 
^Patrocinado por este último 
L™ «* Universidad Laboral se 
0k? representado diversas 
J^Sf con gran asistencia de 
griteo infantil. El i 
Sp° 2^, a las siete de la 
.? Pondrán es esceti_ ._. 
¡T^'Vaya un lío» y *El car-
J**° del rey,. El sábado día 23, 

*as doce de la mañana, se 
jfflesentará *El país de las 
t„. Palabras; y a las siete de 
fe i?)rde' ,El Príncipe Azul: 
? *< convenio de los trabaja-
¿?Tef del Ayuntamiento de 
^calá fue aprobado por 68 
rj t 0s a favor y 52 en contra 
v? el transcurso de una asam-
/ e a celebrada en la Casa de 
J™ Juventud el pasado vier-
r„

s- -Hubo diferentes postu
las: ÜGT estaba a favor, SU y 
jisoctación de Independien-
í*f.en contra, y CC.ÓO. esta
r á dividida. Al final él resul-
"ao /ue la aprobación del 
onuenio, que establece mil 

Tn cjfntas treinta y cinco ho-
as de trabajo al año y una 

if oída salarial del 15 por 100. 
ambién se regulan los aere

aos sindicales y sociales de 
j°s trabajadores, y según al-
9Unas fuentes sindicales, es 
~n marco más amplio de ac
epción que el que marca la 

PEn Campo Real se celebró 
p Pasado viernes la fiesta del 
¿ l n° y la aceituna en honor 
jjc San Isidro, como se viene 
paciendo otros años. En la 
P'aza del pueblo se repartió 
«m0 y aceitunas a todo el que 
HUiso y pon. ia tara\e se sacó el 
?Qnto en procesión. Después 
vi^o vaquillas para todos. ^ 

Han adquirido una gran finca para instalar su sede nacional 

CUARTEL GENERAL DE LOS TESTIGOS 
DE JEHOVA EN AJALVIR 

Los Testigos de Jehová van a instalar su sede nacional 
en el pueblo de Aialvir. Para ello han adquirido en el 

término municipal una finca donde se encuentra 
construida una fábrica, actualmente cerrada por 

quiebra, cuyas naves y oficinas van a ser aprovechadas 
para instalar, entre otras cosas, las oficinas y una 
imprenta con dos rotativas, donde imprimirán sus 

publicaciones 

Concretamente, la sede esta
rá en el kilómetro 3 de la ca
rretera de Ajalvir a Torrejón. 
El Ayuntamiento ha concedido 
ya licencia de obras, recibien
do en concepto de tasas 
4.034.000 pesetas. El proyecto 
de instalación, acondiciona
miento y acabado presentado 
por los representantes de los 
Testigos de Jehová asciende a 
201 millones de pesetas. 

Según el alcalde, José María 
Rodríguez, se han comprome
tido a llevar un ramal de agua 
potable desde el caso urbano 
hasta lo que será la sede, ya 
que en estos momentos la zona 
no tiene agua potable ni alcan
tarillado. Las industrias que 
hay instaladas utilizan agua de 
pozo. «Esto repercutirá en la 
valoración de los terrenos 
—añade al alcalde—, y es posi
ble que se instalen varias in
dustrias más. Calculamos que 
esta sede será atendida por 
unas trescientas personas, to
das ellas testigos de Jehová. Ya 
se han empadronado 40 perso
nas en nuestro pueblo, con lo 
que la instalación hará crecer a 
Ajalvir.» 

APROBADO 
EL PRESUPUESTO 

ORDINARIO 
Por unanimidad fue aproba

do el presupuesto ordinario 
para 1981 de Aialvir, que este 
año asciende a 11.200.000 pese
tas. El del año pasado fue de 
8.500.000. 

Es de destacar la inclusión 
por el alcalde de dos partidas 
nuevas en este presupuesto: la 
de cultura, deporte y educa
ción, con una asignación de 
400.000 pesetas, y la de señali
zación —tanto horizontal como 
vertical— y regulación de 
tráfico, con 500.000 pesetas. 

Con la primera de estas parti
das se pretende construir un 
hogar para los ancianos del 
pueblo, comprarles un televi
sor, organizar actos deportivos 
y culturales y ayudar a los co
legios del pueblo —subvención 
a Ta APA, financiar viajes de 
fin de curso, etc.—. Con la se
gunda se intenta evitar acci
dentes de tráfico mediante una 
buena señalización en todo el 
pueblo. 

Dentro del presupues to , 
para gastos de personal se des
tinan 3.997.597 pesetas, y para 
compra de bienes corrientes y 
servicios —mantenimiento de 
colegios , a r r e g l o de ca

e/osé Mario Rodríguez, alcalde: »Ld 
apertura de las nuevas instalacio
nes es positiva para el municipio 
desde el punto de vista económico» 

No sólo por los beneficios aue pueden reportar las nuevas instalaciones, 
sino por la celebración de las fiestas de San Isidro, el pueblo de Ajalvir 
está contento. Con motivo de estos festejos, los miembros de la Cámara 

Agraria prepararon 20 arrobas de limonada 

En las naves de una fábrica 
abandonada se situarán las oficinas 

y una imprenta con dos 
rotativas para imprimir 

sus publicaciones 

lie, etc.—, otros 5.744.231. Al 
pago de créditos concedidos al 
Ayuntamiento anteriormente 
se destinan 1.240.172. De este 
dinero, 400.000 pesetas se van a 
la Caja de Compensación de la 
Diputac ión P r o v i n c i a l , y 
840.172 serán para el Banco de 
Crédito Local, para pagar el 
crédito que a veinte años con
cedió en su día al municipio. 

SAN ISIDRO, 
FESTEJADO 

Ajalvir —por otra parte— 
celebró el viernes pasado la 
fiesta de San Isidro, como tra-
dicionalmente viene haciendo 
desde hace años. Todo el pue
blo participó en los festejo* A 
las doce y media se celebró una 
misa en honor del Santo, 
sacándole en procesión a las 
cinco de la tarde. Los agricul
tores del pueblo le hicieron la 
ofrenda de las espigas de la co
secha —gran cosecha, según 
ellos mismos nos dijeron—, 
para seguidamente la Cámara 
Agraria local ofrecer gratuita
mente limonada —20 arro
bas— a todos los vecinos del 
pueblo y visitantes de los pue
blos cercanos. Esta exquisita li
monada —receta de Miguel 
Vicente Vega, que tradicional-
mente la prepara desde hace 
muchos años— fue hecha por 
a lgunos m i e m b r o s de la 
Cámara Agraria en grandes 
barreños por la mañana. Hubo 
baile popular en la plaza, ani
mado por un conjunto. El pre
sidente de la Cámara Agraria 
de Ajalvir es Mariano Gallego, 
y los vocales, Miguel Vicente, 
Juan García, Ángel Gallego, 
Basiliso de Mesa, Bruno He-
brero, Mariano Barragán y 
Román Mesonero, actuando 
como secretario Mariano Cule
bras. 

Alcalá: Para poner a punto los terrenos 
de la nueva residencia sanitaria 

DESVIADO EL COLECTOR 
DE LA PRISIÓN MILITAR 
Las obras para la desviación del colector de la prisión militar de 

los terrenos donde se va a construir la residencia sanitaria de 
Alcalá de Henares comenzaron la semana pasada 

setas— durarán quince días. Es
tas comenzaron después de que 
la autoridad militar dio su con
sentimiento para realizarlas. 

Según el presidente de la Co
misión de Sanidad, Pablo Gon
zález, el director general de IN-
SALUD, Gabriel González Na
varro, ha prometido que la 
subasta de las obras se efectuará 
en breves días. 

La residencia sanitaria de Al
calá es una vieja reivindicación 
del pueblo, a la que la Corpora
ción actual ha dado un gran im
pulso, moviendo todos los resor
tes a su alcance y presionando, 
en la medida de sus posibilida
des, para lograr poner en mar
cha su construcción. Se espera 
que la residencia esté finalizada 
en 1983. El presupuesto total, in
cluido equipamiento, se cifra en 
6.000 millones de pesetas. 

Este es el último compromiso 
que el Ayuntamiento debía cum
plir para que los terrenos cedidos 
a INSALUD quedasen libres de 
todo tipo de cargas antes de que 
se inicien las obras de la citada 
residencia. Como es sabido, IN
SALUD había puesto una serie 
de condiciones antes de iniciar 
los trámites de la subasta de las 
obras de la residencia. El Ayun
tamiento ha cumplido puntual
mente todas estas condiciones, a 
pesar de que el proyecto ha teni
do que salvar numerosas dificul
tades, pero parece ser que van 
siendo subsanadas. Una de las 
últimas pegas fue el aumento del 
50 por 100 en el presupuesto ini
cial, que motivó el retraso del 
proyecto hasta que fue aprobado 
en febrero pasado. 

Se cree que las obras de des
viación —que cuentan con un 
presupuesto de un millón de pe-

23 parque Miguel Hernández tendrá una extensión 
de 12.000 metros cuadrados 

MEJORADA CONVIERTE UN 
VERTEDERO EN JARDÍN 

Un parque dedicado al poeta Miguel Hernández, de 12.000 
metros cuadrados de terreno no municipal, va a ser construido 
en breve por el Ayuntamiento de Mejorada. El terreno ha sido 

conseguido gratuitamente a través de las negociaciones 
mantenidas por el Ayuntamiento con la inmobiliaria Gestif isa, 

urbanizadora del barrio Los Olivos 

Como se recordará, esta 
empresa había cometido una 
serie de irregularidades en la 
urbanización del citado ba
rrio y a través de estas nego
ciaciones los representantes 
municipales consiguieron 
que la inmobiliaria cediera al 
municipio, g ra tu i t amente , 
cerca de 154.000 metros cua
drados de terreno más 60.000 
de viales, así como el arreglo 
de una serie de desperfectos 
existentes en el barrio. 

El parque se hará en la 
cuenca de un antiguo arroyo 
que actualmente es un basu
rero y un foco de infección 

por estar lleno de ratas. Para 
cubrir toda la basura axisten-
te y transformar el vertedero 
en jardían se van a utilizar 
5.000 metros cúbicos de tie
rra, que se esparcerán por 
toda la superficie. 

El presupuesto total as
ciende a 5.241.468 pesetas, de 
las que el Ayuntamiento 
aportará un 25 por 100, apor
tando el resto la Diputación. 

El parque contará, entre 
otras cosas, con 30 bancos de 
madera, papeleras, juegos re
creativos para los niños, bo
cas de riego, una plaza con
memorativa, así como nume
rosas plantas, árboles y setos. 


